

**Los pastores fueron detenidos “por estar mirando en una manifestación pacífica”, según explica el Presidente del Seminario Bíblico Carey, quien permanece bajo vigilancia policial en su propio domicilio**



**Yarian Sierra y Yéremi Blanco, los dos pastores detenidos el pasado domingo / Foto: [Facebook](#)**

(CUBA, 15/07/2021) Bajo la consigna “**Patria y Vida**”, un desafío claro a la conocida expresión “**Patria o Muerte**” con la que el régimen

revolucionario cubano

*firma*

todos sus discursos desde hace más de 60 años, miles de ciudadanos han salido a las calles en Cuba desde el domingo pasado para protestar por la falta de atención médica ante la pandemia de covid-19, la precaria situación económica en la isla, y la falta de democracia y libertades. Se trata de las mayores protestas de la historia reciente del país.

## **RESPUESTA REPRESIVA DEL GOBIERNO: "A LA CALLE REVOLUCIONARIOS"**

**El Gobierno cubano ha reaccionado reprimiendo con dureza las protestas ciudadanas,** deteniendo a manifestantes, periodistas,

*youtubers*

, pastores evangélicos, y a todo sospechoso de ser crítico con el régimen. A la vez que cortaba internet para evitar “los ataques en espacios virtuales”,

**el presidente Miguel Díaz-Canel vertía unas declaraciones inflamables**

por las que fue muy criticado, en las que arengaba

**“a todos los revolucionarios, a todos los comunistas, a que salgan a la calle en todos los lugares donde se produzcan estas provocaciones**

[protestas contra el Gobierno], a defender la revolución”.

**"La orden de combate está dada: a la calle los revolucionarios"**

, afirmó el mandatario, quien atribuyó la actual crisis que vive la isla al embargo de Estados Unidos y a las medidas adoptadas por el gobierno de Donald Trump.

**Un hombre murió en las protestas**, la primera víctima reconocida oficialmente por las autoridades cubanas, pero los opositores denuncian que hay muchos desaparecidos y temen por sus vidas.

## **PASTORES DETENIDOS INJUSTIFICADAMENTE**

Entre las personas detenidas se encuentran **al menos dos pastores evangélicos**, según denuncia el presidente del

[Seminario Bíblico William Carey](#)

, una entidad de formación evangélica de amplia implantación en Cuba,

[Jatniel Pérez](#)

, quien también es pastor principal de la Iglesia Bautista Reformada “Centro Bíblico Crecer”.

Los pastores detenidos el pasado domingo son [Yéremi Blanco Ramirez](#) y [Yarian Sierra](#), miembros de la Misión Bereana en Cuba. “Exigimos la libertad urgente de estos dos pastores”, ha dicho Daniel Josué Pérez Naranjo, coordinador nacional de dicha misión. Una exigencia y petición a la que se han sumado y se siguen sumando muchas personas, bajo el hashtag #SOSCuba.

**La esposa de uno de los pastores detenidos, Adelys Rodríguez Reyes**, madre de tres niños, expresaba su desesperación y la de su familia en un post de Facebook:

*“Soy la madre de Yenley y de dos otros niños. Mi nombre es Adelys Rodríguez Reyes. Esposa del pastor Yéremi Blanco Ramirez que está desaparecido desde el domingo, nuestra familia y la de Yarian Enmanuel Sierra estamos desesperados porque no tenemos noticias de ellos. Nos dijeron donde los tenían, pero no les dieron derecho a una llamada, ni nos han dicho cómo están, ni nos han dado ninguna noticia. Hasta cuándo!! ¡Hasta cuándo vamos a tener que soportar el abuso, los maltratos, la injusticia!! Hago un llamado al mundo por favor, están matando gente, desapareciendo personas, golpeándolas, asesinando padres delante de sus hijos. Ayúdenos!!!! Nuestras familias están sufriendo. Cristianos de Cuba y del mundo hago un llamado a orar e interceder por los desaparecidos. Es hora de que la iglesia se una para clamar a nuestro Señor. Adelante iglesia”.*

Posteriormente, el Presidente del Seminario Bíblico William Carey informaba de que ya se conocía el paradero de los pastores y que sus respectivas esposas habían podido visitarles en la Prisión de Mujeres de Matanzas, donde se prevé que estarán al menos 7 días para ser

interrogados.

“Solo hago una pregunta: ¿por qué tener presos a dos Pastores como criminales por el simple hecho de estar mirando en una manifestación pacífica?”, se pregunta Pérez, y dice: **“Hago responsable al gobierno de Cuba y a su presidente Miguel Díaz Canel por la salud del pastor Yeremi blanco quien padece de asma bronquial y por cualquier posibilidad de coger la covid en ese lugar sin higiene”**

Jatniel Pérez se lamenta de no haber podido acompañar a las familias en su visita a los pastores prisioneros porque él mismo está bajo vigilancia, “con un coche patrulla en la puerta de mi casa”, en un arresto domiciliario de facto.

***EURONEWS / El presidente Díaz-Canel llama a los revolucionarios a combatir las protestas***

Fuente: Seminario Bíblico William Carey (Facebook), varias / Redacción: Actualidad Evangélica